

Lieber Freund, Während Sie dies lesen, steigt die Zahl der Todesopfer auf Maui,

da Arbeiter weiterhin Opfer des tödlichsten Waldbrandes in den USA seit einem Jahrhundert finden.



Die Insel gerät ins Wanken, und diese Waldbrände haben die Stadt Lahaina und andere Gebiete dezimiert und viele obdachlos und hoffnungslos gemacht.

Es gibt großen Verlust, Trauer und Not, und sie brauchen Ihre Gebete.

Gebetsalarm: Waldbrände auf Maui

Aktualisiert Mittwoch, den 22. November 2023 um 20:42 Uhr

Seelsorger des Billy Graham Rapid Response Teams sind nach Maui entsandt, um diejenigen, die alles verloren haben, emotionale und spirituelle Betreuung zu bieten. Bitte helfen Sie den Tausenden leidenden Menschen auf der Insel und unseren Seelsorgern, die dort in den kommenden Wochen ihre Dienste leisten.

Beten Sie, dass viele wahre Hoffnung in Jesus Christus finden.

Möge Gott Sie reichlich segnen, Franklin Graham